

FRAGEN

zu den Begriffen

- 1) Zu Clairs Verhalten passt der Begriff Rache, da ihr in der Vergangenheit Leid angetan wurde und sie sich jetzt, ohne ~~weiter~~ Rechtsprechung, an Ill rechen will.
- 2) Damal als Klara floh haben ihr die Gollner nur hinterher gegrinst. Die Bewohner haben sie verurteilt und ihr nicht geholfen. Dardurch, dass Clair die Gollner ein solch unmoralisch Tat durchführen lässt recht sie sich auch an ihnen.
- 3) Söhne trifft nicht auf die Taten der Gollner zu, da sie nichts mit der Motivation handeln getan es wieder gut zu machen. Auch Rache trifft nicht zu da Ill den Gollnern nichts angetan.
Das was einigermaßen passen würde wäre der Begriff Strafe, da Ill für sein Taten, die er Clair antut "bestraft" werden soll. Jedoch handeln die Gollner nicht aus Gerechtigkeitsempfinden sondern aus Gier.